

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Valenciennes, le mardi 26 novembre 2024

## VALENCIENNES, THÉÂTRE D'UNE ATTAQUE AU COUTEAU

Samedi soir, un drame est survenu dans le centre de Valenciennes, où un jeune homme a été grièvement blessé par deux coups de couteau, porté par un individu en situation irrégulière, sous le coup d'une OQTF (Obligation de Quitter le Territoire Français) et menacé de mort une autre personne avant son interpellation. Ce tragique événement s'ajoute à une liste grandissante de faits divers impliquant des individus qui n'auraient pas dû se trouver sur notre territoire.

Reconquête tient à exprimer sa solidarité avec la victime et ses proches tout en dénonçant fermement l'incapacité des gouvernements successifs à appliquer les lois existantes. Cette situation démontre une fois de plus l'urgente nécessité de changer de cap dans la gestion de l'immigration et de la sécurité.

Face à ces drames, Reconquête propose des mesures claires et applicables immédiatement :

- **Stopper les flux migratoires en supprimant les dispositifs qui encouragent l'immigration**, tels que le regroupement familial, le droit du sol et les aides sociales non-contributives (comme l'AME).
- **remettre en place le délit de séjour irrégulier**
- **Expulser les étrangers indésirables en systématisant l'application des OQTF** et en rendant automatique l'expulsion des étrangers délinquants dès leur condamnation.
- **Créer un ministère de la remigration** pour coordonner et garantir l'exécution effective des expulsions grâce à l'usage de charters collectifs.

Les Français n'ont que trop souffert des conséquences d'une politique migratoire laxiste et d'une justice incapable de faire respecter les règles les plus élémentaires.

Reconquête s'engage à rétablir l'autorité de l'État et à protéger nos concitoyens.

**CHRISTIAN PERSON**  
DÉLÉGUÉ DÉPARTEMENTAL DU NORD